

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA Y LOGOPEDIA

NOVIEMBRE-DICIEMBRE 2019

- El 6 de noviembre se inauguró una nueva edición del Máster Propio Universitario de Tratamiento Psicológico Infantil y Juvenil. Es una gran noticia que se pueda volver a ofrecer al alumnado esta interesante opción formativa.
- Los días 14 y 15 de noviembre se celebró en Cádiz la Conferencia de Decanos y Decanas de Psicología en la que, entre otros temas, se analizó cómo se están adaptando las distintas universidades a la Orden/1309/2018 de regulación del Grado de Psicología.
- La comisión que trabaja en la adecuación del nuevo edificio a nuestras necesidades mantuvo una nueva reunión con los arquitectos creadores del proyecto y los del Vicerrectorado de Smart-Campus. En dicha reunión seguimos trabajando en la elaboración de la memoria de mobiliario. También se nos informó de que, habiendo calculado el tiempo necesario para la resolución de los distintos concursos de equipamiento, no nos podremos mudar durante el verano del año 2020 para comenzar el curso 2020-2021 en el nuevo edificio. Ello implica, como se ha anunciado en sendas juntas de facultad, que el actual equipo decanal no volverá a presentarse a una re-elección, pues nuestro compromiso de continuidad dependía de la fecha de la mudanza para que un nuevo equipo no tuviese que asumir en poco tiempo toda la gestión del centro y el cambio al nuevo edificio.
- El 22 de noviembre se representó en nuestro salón de actos la obra “Corazonada”, que forma parte de un proyecto dirigido a la prevención de los abusos sexuales en la infancia. Su organización es fruto de la colaboración con la Facultad de Ciencias de la Educación. Mil gracias a Margarita Ortiz-Tallo, a todas las personas que participan en el proyecto y al elenco de actores y actrices por ofrecernos esta oportunidad. La obra posee un enorme valor artístico y didáctico y fue una gran experiencia que se representase en la Facultad.
- El 25 de noviembre se celebró en la Universidad Autónoma de Madrid unas Jornadas de Clínicas Universitarias de Psicología; en ellas se puso de manifiesto el papel fundamental que tienen estos servicios en la formación de los estudiantes del Máster en Psicología General Sanitaria.
- El 2 de diciembre fue el acto de bienvenida al alumnado que se ha incorporado a nuestro Programa de Doctorado. Les deseamos que su paso por el programa sea fructífero y el inicio de carreras investigadoras brillantes. En esta sesión se presentó el “Curso Online de Buenas Prácticas de Doctorado” creado por el Coordinador del Programa, a quien agradecemos su esfuerzo. Curso del que hay una versión para el profesorado y que es muy conveniente para que seamos capaces de guiar a los estudiantes eficazmente en la realización y gestión administrativa de sus tesis.
- El 2 de diciembre tuvo lugar una nueva reunión de la Plataforma para el Desarrollo de la Psicología que, a iniciativa del grupo de trabajo de Psicología de la Intervención Social, aprobó la realización de una recogida de firmas en *Change.org*. El objetivo de esta acción es solicitar que se atiendan las demandas de los/as profesionales de la Psicología en relación al desarrollo normativo de la Ley 9/2016, de 27 de diciembre, de Servicios Sociales de Andalucía, que implican al entender que con ella se priva a la ciudadanía del derecho a recibir atención psicológica en los Servicios Sociales.

- El 13 de diciembre se celebraron las III Jornadas de Investigación de la Facultad de Psicología y Logopedia de la Universidad de Málaga. El formato fue similar al de un congreso, con presentaciones orales. Las contribuciones consistieron en una selección de los mejores trabajos fin de grado y fin de máster de las siguientes titulaciones: Grado en Psicología, Grado en Logopedia, Máster en Psicología General Sanitaria y Máster en Investigación e Intervención Social y Comunitaria y que serán publicadas en un libro electrónico con ISBN. Destacó el alto nivel de las presentaciones, lo cual es un reflejo del mucho y buen trabajo del alumnado y del excelente trabajo formativo del profesorado. Es de agradecer el trabajo del Vicedecano de Posgrado e Investigación en la organización de estas jornadas.

- El 11 de noviembre Rocío Domínguez Alfonso defendió la tesis doctoral titulada "Diseño y validación de herramientas para la evaluación del uso de las TIC en centros de educación secundaria andaluces", dirigida por Antonio Hernández Mendo y Encarnación Chica Merino. Damos la enhorabuena a la nueva doctora y a su director y directora.

- El 16 de diciembre M^a José Torres Prioris defendió la tesis doctoral titulada "*From dysfunctional to extraordinary verbal repetition abilities: clinical implications and neural features*", dirigida por Marcelo L. Berthier Torres y Guadalupe Dávila Arias. Damos la enhorabuena a la nueva doctora y a su director y directora.

- A lo largo del mes de diciembre, las profesoras Carmen Barajas Esteben y María Salas Martínez, obtuvieron brillantemente sendas plazas de profesoras titulares. ¡Enhorabuena!

- La Junta de Facultad, reunida en sesión ordinaria el 18 diciembre, aprobó las modificaciones finales de los Grados de Psicología y Logopedia para que sean sometidas a la consideración del Consejo de Gobierno y, posteriormente por la DEVA. La modificación del Grado de Psicología no podrá cursarse hasta que no se haga efectiva la modificación dirigida a la adaptación a la Orden/1309/2018 de regulación del Grado de Psicología. Culmina así un proceso largo e interesante de reflexión docente que ya ha servido para producir mejoras en la docencia y ha favorecido el intercambio de información y experiencias entre el profesorado. Gracias por vuestra implicación en el proceso. Estamos en deuda con los miembros de ambas subCOAs y con la Vicedecana de Ordenación Académicas que han realizado una labor excelente.

- Siempre tendremos presente el ejemplo de profesionalidad y entusiasmo de nuestra compañera M^a Jesús Fuentes Rebollo. Sigue viva a través de su legado científico y docente que seguro que mantendrán y harán crecer las personas que trabajaron con ella.